
Siracusa.  La  Biblioteca
comunale  chiama  la  scuola:
insieme per la lettura
Con un pensiero rivolto a Pino Pennisi, anima storica delle
attività  della  biblioteca  comunale  recentemente  scomparso,
sono  state  presentate  questa  mattina  le  nuove  attività
destinate alle scuole. Dalla scuola dell’infanzia alle media,
previsti percorsi e attività ludico-didattiche per scoprire –
anche attraverso la scuola – il piacere della lettura. Le
scuole  possono  aderire  contattando  la  direzione  della
biblioteca comunale con cui valutare se svolgere le attività
nelle loro sedi o raggiungere la biblioteca comunali in via
dei Santi Coronati.
“Dimostrazione  della  vitalità  culturale  della  biblioteca”,
spiega l’assessore alla Cultura, Fabio Granata.

Le attività gratuite proposte vanno dalle visite in gruppo
autogestite  (scuole  dell’infanzia  e  del  primo  biennio
elementare), alle “Avventure in Bibilioteca” alla scoperta del
mondo del libro con giochi e lettura (IV elementari); c’è
posto anche per “La Biblioteca va a scuola, la scuola va in
Biblioteca” (III elementari), ogni settimana un incontro a
scuola ed uno in biblioteca; e poi ancora “Progetto lettura” e
“Sulle tracce di Vittorini” (per le scuole medie), il torneo
di lettura “Attenti…al libro” per elementari e medie.
Le scuola hanno tempo fino alla fine di settembre per aderire
alle attività proposte dalla biblioteca comunale, da ottobre
al via.
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Siracusa.  Vertenza  Set
Impianti,  c'è  l'accordo  in
Confindustria
Sindacati moderatamente soddisfatti dopo la sigla del verbale
di accordo che dovrebbe finalmente chiudere la lunga vertenza
Set Impianti. Dopo l’azione di volantinaggio sotto la sede di
Confindustria, a Siracusa, l’incontro con le parti. Poco dopo
le 15.30 l’intesa.
I 123 dipendenti ex Set Impianti passano al Consorzio Synergo
con  contratto  a  tempo  indeterminato,  a  far  data  dal  15
settembre. Gli ingressi saranno progressivi ed in base alle
volture dei contratti di appalto con le committenti della zona
industriale ma ai 123 lavoratori verrà comunque garantito lo
stipendio dal 15 settembre. Per il periodo dal 15 agosto al 14
settembre  i  sindacati  e  l’azienda  troveranno  un  ulteriore
accordo per una forma di pagamento dei lavoratori.

Augusta.  Guardia  Costiera,
sospesa  l'attività  di  un
ristorante-pizzeria
Sospesa l’attività di un ristorante/pizzerie di Augusta. La
Guardia Costiera megarese non ha fornito maggiori indicazioni
se  non  quelle  relative  alle  contestazioni  mosse  dopo  i
controlli. Ad insospettire i militari, lo stato delle celle
frigorifere, definito “non ottimale”. I dubbi sulle condizioni
igienico  sanitarie  hanno  richiesto  l’intervento  del
dipartimento di Augusta del Servizio Sanitario che ha poi
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disposto la sospensione dell’attività.
La Guardia Costiera ha anche sequestrato 20 kg. di pescato
privo di tracciabilità, elevando contestualmente una multa di
1.500 euro.

Studenti  pendolari,  due  bus
da Portopalo; soluzioni anche
per Noto-Avola
Risolto il problema degli studenti pendolari di Portopalo.
L’Ast ha messo a disposizione due autobus per collegare sin
dalle  7  Portopalo  a  Pozzallo,  Modica,  Ispica,  Pachino  e
Marzamemi. Potranno così raggiungere i centri limitrofi dove
frequentano le scuole superiori. A seguire la vicenda, sino
alla  positiva  conclusione,  è  stata  la  deputata  regionale
Rossana Cannata. “Grazie alla costante presenza dell’assessore
regionale alle Infrastrutture e alla Mobilità, Marco Falcone,
al direttore generale dell’Ast, oltre ovviamente all’impegno
del sindaco di Portopalo, Gaetano Montoneri e dell’assessore
alla Pubblica istruzione Mary Lupo, i genitori degli alunni
pendolari avranno un giusto supporto fisico extraurbano oltre
che  un  abbattimento  dei  costi  del  trasporto  dei  figli  a
carico”.
Prossimo passo, mentre molte scuole stanno già riaprendo le
loro porte, è la tratta Avola-Noto.
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Siracusa.  Volante  coinvolta
in  incidente,  traffico
paralizzato
Incidente  stradale  nel  primo  pomeriggio  all’altezza  della
tomba di Archimede. Coinvolta un’auto della polizia che a
sirene spiegate stava raggiungendo un appartamento dove era
segnalato un probabile furto in atto.
Giunta all’incrocio con viale Teracati, però, la Volante è
rimasta coinvolta in uno scontro con una vettura. Sul posto
sono intervenuti anche i vigili del fuoco. Notevoli i danni ai
veicoli, per fortuna solo lievi ammaccature per gli occupanti.
Una seconda auto della polizia ha poi raggiunto l’abitazione
con allarme in funzione: si trattava di un falso allarme.
L’incidente, avvenuto in un incrocio critico, ha finito per
paralizzare il traffico nell’area.

Avola.  Carenze  igieniche,
chiuso  un  laboratorio
conserviero
Continuano senza sosta i controlli da parte dei Carabinieri
del Comando Provinciale e dei Nas di Ragusa. Proprio ieri, ad
Avola,  a  seguito  di  un’ispezione  che  portava  alla  luce
importanti  carenze  igienico  sanitarie  rispetto  a  quanto
stabilito dal cosiddetto “pacchetto igiene”, veniva disposta,
da parte del direttore del Servizio Igiene degli Alimenti e
Nutrizione dell’Asp, la chiusura di un laboratorio di prodotti
conservieri. Il valore della struttura ammonta a circa 50.000
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euro.

Siracusa.  Pronto  il  ricorso
di  Pippo  Ansaldi:
"illegittima  la  sua
estromissione"
Come era stato anticipato da Lealtà e Condivisione nelle ore
calde  del  “caso”  Ansaldi,  è  pronto  il  ricorso  avverso  la
delibera  con  cui  il  Consiglio  comunale  di  Siracusa,  non
convalidando l’elezione di Giuseppe Ansaldi, lo ha estromesso
dal  civico  consesso.  Gli  avvocati  Carta  e  Giannì  hanno
ricevuto  il  mandato  di  depositare  presso  il  Tribunale  di
Siracusa  l’atto.  I  voti  contrari  alla  convalida  della
eleggibilità  di  Ansaldi  furono  espressi  nonostante  il
segretario comunale avesse, dinanzi al Consiglio, espresso un
parere argomentato e approfondito di segno totalmente diverso,
ritenendo eleggibile il consigliere Ansaldi.
“Con  il  ricorso  all’autorità  giudiziaria  si  intende
riaffermare la correttezza dell’operato di Pippo Ansaldi, il
suo diritto a ricoprire il ruolo affidatogli dal consenso
degli  elettori,  dimostrando  la  illegittimità  di  una
deliberazione assunta, per ragioni politiche, in contrasto con
le norme del diritto”, spiega Francesco Ortisi, coordinatore
di Lealtà e Condivisione.
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Siracusa.  Commissioni
consiliari,  taglio  ai
componenti: il si di Progetto
Siracusa
Su proposta unanime di tutti i capigruppo, il presidente del
Consiglio Comunale di Siracusa, Moena Scala, ha fissato la
data di giovedì 13 settembre alle 18.30 per la seduta in cui
discutere  anche  della  riduzione  del  numero  dei  componenti
delle Commissioni Consiliari. Nelle intenzioni dei proponenti,
da  16  si  passa  a  12,  risparmiando  i  relativi  costi  e
garantendo  maggiore  efficienza.
Soddisfazione espressa dal capogruppo di Progetto Siracusa,
Paolo  Reale.  “Sono  lieto  del  clima  propositivo  che
nell’interesse superiore della città si è creato, superando le
iniziali differenti posizioni in questa prima conferenza dei
capigruppo. È solo un primo passo perché Progetto Siracusa
ritiene che sia necessaria una modifica incisiva dello Statuto
Comunale e di tutti i regolamenti comunali, la maggior parte
dei  quali  oramai  obsoleti  ed  in  contrasto  con  le  nuove
normative e con la modernità. Proporremo una modifica organica
degli strumenti normativi comunali, in modo da consentire ai
cittadini di avere idee chiare e precise sui loro diritti ed i
loro  doveri  ed  in  quella  sede  speriamo  di  ottenere
un’ulteriore riduzione dei componenti delle Commissioni ad 8,
numero che valutiamo più che congruo perché corrisponde al 25%
dei componenti dell’intero Consiglio Comunale”.
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Siracusa. Cedimento solaio al
cimitero,  pronti  i  lavori:
serve ok del Consiglio
Serve l’ok del Consiglio comunale per un nuovo intervento di
urgenza al cimitero di Siracusa. C’è stato il cedimento di un
tratto di solaio di copertura dei loculi dell’edificio Mae e
per i tecnici comunali è necessario procedere “senza indugio
con i lavori in quanto indispensabili per rimuovere lo stato
di pregiudizio alla pubblica incolumità”.
Per trovare i necessari fondi (poco più di 25mila euro) è
stata  necessaria  una  variazione  al  bilancio  di  previsione
2018. Rimangono invariati gli equilibri di bilancio. Serve
però la ratifica del Consiglio comunale che ha 60 giorni di
tempo per esprimersi su quanto esitato favorevolmente dalla
giunta comunale.

Siracusa-Roma,  treno  con
pulci: un vagone "chiuso" a
Villa San Giovanni
Disavventura  per  alcuni  passeggeri  del  treno  Siracusa-Roma
partito ieri sera alle 21.45 dalla stazione di via Crispi.
Arrivati a Villa San Giovanni, i passeggeri del vagone 8 sono
stati fatti evacuare a causa della presenza di pulci. Due ore
di sosta non prevista, prima della ripartenza con la carrozza
8 chiusa e sanificata. Chi si trovava a bordo è stato invitato
a proseguire il viaggio attraverso bus messi a disposizione
dalle Ferrovie.
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Nei giorni scorsi, i deputati del Movimento 5 Stelle Paolo
Ficara  e  Luigi  Sunseri  avevano  effettuato  un  tour  della
Sicilia  in  treno  proprio  per  verificare  le  condizioni  di
viaggio. “Ci hanno fatto trovare una situazione distante dalla
realtà. Tutto perfettamente in ordine, ma la verità è un’altra
come sa bene chi per lavoro od altre esigenze si sposta in
regione lungo i binari”.


